

W O W - der KSV...

...hat seinen Vorstands-Ausflug erlebnisreich gestaltet und liess sich mit WOW-Effekten begeistern. Der 7-köpfige Vorstand des Küsnachter Senioren Vereins besuchte in corpore das *Museum der Illusionen* in Zürich. Nach einer kurzen Einführung, wie man einen QR-Code liest, um dann mit dem Handy die Erlebniswelt zu erschliessen und verblüffende Räume und Effekte zu entdecken, konnte es einzelnen schwindlig werden lassen! Ein währschaftes Mittagessen im Bierhaus "de bluetig Duume" holte uns zurück in die Realität.

Wir treffen uns wieder zur Jahresschlussfeier am 30. November, 14:00 Uhr im Foyer der Heslihalle, mit allen angemeldeten KSV-Mitgliedern.

Text und Bilder: Peps Dändliker, Präsident KSV